

EL DEPOR AL DIA

Los pies del Deportivo, en buenas manos

■ Clínica La Antigua y Podoactiva han sometido a la plantilla a un completo examen podológico

GUADALAJARA
J. SÁNCHEZ

La unidad de patología del pie de Clínica La Antigua, inaugurada recientemente, recibía ayer la visita de la plantilla del Club Deportivo Guadalajara. Todos los jugadores han sido sometidos desde primera hora a un estudio podológico completo, con el objetivo de prevenir la aparición de problemas en el

desarrollo de su actividad física. Jugadores como Mikel Saizar o Jorge Sanmiguel contarán con unas plantillas personalizadas gracias a un exclusivo sistema de escaneado de la planta del pie. El resultado son unas plantillas que se caracterizan por ser más duraderas y cómodas. Además, las plantillas son actualizables, ya que los estudios de cada uño de los jugadores del Club Deportivo Guadalajara han sido archivados.



Sanmiguel, en el reconocimiento.